
Consiglio  comunale,  il  30
luglio la prossima seduta

VITERBO-  Il  Consiglio  comunale  è  convocato  in  seduta
ordinaria, in prima convocazione, martedì 30 luglio alle ore
9,30  nella  consueta  sala  del  Palazzo  dei  Priori,  per  la
trattazione dei seguenti argomenti:

proposte  di  delibere  riguardanti  tre  P.U.A.  –  piano  di
utilizzazione aziendale – e relative convenzioni;
proposta  di  delibera  “P.E.E.P.  in  località  Acquabianca  –
Approvazione schema accordo transattivo con la Colleverde Srl
– determinazioni”.
Ne dà comunicazione il presidente del Consiglio comunale Marco
Ciorba.

 

Centri estivi, entro breve la
pubblicazione dell’avviso
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VITERBO- L’assessorato alle Politiche Sociali del comune di
Viterbo  informa  che  a  breve  verrà  pubblicato  l’avviso
riguardante  i  Centri  estivi  dei  ragazzi.  Attendiamo  la
pubblicazione ufficiale dell’assegnazione dei fondi da parte
del Ministero delle Politiche per la Famiglia a cui seguirà
l’accertamento  e  l’iter  amministrativo  propedeutico  alla
pubblicazione  dell’avviso  che  riguarderà  il  contributo  in
favore di famiglie e parrocchie per le attività estive in
favore dei più giovani.

Comune di Viterbo

 

Comune  di  Viterbo,  il  26
giugno la seconda commissione
consiliare
VITERBO  –  Seconda  commissione  consiliare  convocata  per
mercoledì 26 giugno, alle ore 9, aggiunto punto all’ordine del
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giorno.

Si tratta della proposta di deliberazione n. 100 del 14-6-2024
avente  ad  oggetto  “approvazione  aggiornamento  biennale
2024-2024 del piano economico finanziario (PEF) Tari 2022-2025
e approvazione delle tariffe della tassa sui rifiuti – Tari –
relative all’anno 2024”.

Tra  gli  altri  argomenti  in  discussione  presso  la  sala
consiliare di Palazzo dei Priori, la proposta di deliberazione
di consiglio comunale n. 98 del 5-6-2024 avente ad oggetto
“approvazione schema di contratto di comodato gratuito della
porzione immobiliare sita nel comune di Viterbo – via della
Palazzina  –  denominata  impianto  sportivo  Enrico  Rocchi”.
Determinazioni.

Comune  di  Viterbo,  quarta
commissione  in  riunione
domani
VITERBO- Quarta commissione consiliare convocata per domani 21
giugno, alle ore 9,30. Tra i punti all’ordine del giorno, in
discussione presso la sala consiliare di Palazzo dei Priori, i
seguenti argomenti:

proposta di delibera – convenzione per la tutela delle vittime
di reato;
proposta di delibera – approvazione schema di contratto di
comodato gratuito della porzione immobiliare sita nel comune
di  Viterbo  –  via  della  Palazzina  –  denominata  impianto
sportivo Enrico Rocchi. Determinazioni.
con preghiera di pubblicazione.
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Abbattimento  barriere
architettoniche,  fisiche  e
cognitive (VIDEO)

di MARIELLA ZADRO-

VITERBO- Argomento molto complesso, in quanto una percezione
collettiva sbagliata, viene spesso fraintesa e interpretata
nel senso limitativo e semplicistico dell’ostacolo fisico.
Se ne è parlato sabato 8 giugno presso la sala Regia di
Palazzo  dei  Priori  a  Viterbo.  Ad  introdurre  l’incontro
Emanuele Aronne, assessore alla qualità degli spazi urbani,
con  Maurizio  Errigo,  professore  d’  urbanistica  presso  il
Dipartimento di pianificazione, design e tecnologia, de La
Sapienza  di  Roma,  Stefania  Vannini  storica  dell’arte  e
referente  per  l’accessibilità  della  Galleria  Borghese  e

Gianpaolo Serone socio fondatore
di Archeoares.
“Nel  sentire  comune,  ha
affermato  Aronne,  la  barriera
architettonica  è  semplicemente
il gradino. Attualmente, c’è una

maggiore  attenzione  normativa  verso  questa  problematica.
Infatti il concetto di barriera architettonica è stato esteso
ed  articolato  e  non  riguarda  limitatamente  la  persona
diversamente  abile.  Ogni  persona  diventa  potenzialmente  un
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disabile se si trova a vivere una momentanea limitazione della
vista,  della  deambulazione  per  un  infortunio,  una  donna
incinta,  una  famiglia  che  deve  salire  sul  treno  con  un
passeggino. Quindi, si comprende meglio quanto sia estesa e
complessa la problematica”.

La storica dell’arte Vannini, ha
illustrato  il  progetto
organizzato  per  l’accessibilità
alla galleria Borghese, uno dei
musei più articolati, con sede
nella villa Borghese Pinciana a

Roma.
“Non solo un’analisi dettagliata, ma anche un esame delle
necessità  di  cui  ha  bisogno  la  persona  che  non  accede
facilmente  al  palazzo,  mi  ha  permesso  di  mettere  in  atto
soluzioni, a volte anche semplici, come una mappa tattile
dettagliata, per ridurre le problematiche di accessibilità”.
A seguire la relazione da parte di Maurizio Errigo e Gianpaolo
Serone, dei risultati ottenuti con il progetto promosso dal

comune di Viterbo e finanziato
dal Ministero della Cultura coi
fondi  PNRR  che  ha  permesso
l’abbattimento  di  barriere
fisiche, cognitive e sensoriali
nel Museo dei Portici. Progetto

complesso  che  ha  richiesto  l’integrazione  di  diverse
discipline:  urbanistica,  design  urbano,  architettura  degli
interni. Tutto ciò ha permesso lo sviluppo del progetto, con
il  coinvolgimento  dei  piccoli  utenti,  producendo  ottimi
risultati.
Presenti in sala un gruppo di persone con deficit uditivo,
attraverso il linguaggio dei segni, illustrato da Stefania
Scafa, hanno potuto seguire tutta la conferenza.
Al  termine  l’assessore  Aronne  ha  comunicato  le  prossime
iniziative  da  parte  dell’amministrazione  comunale:  il
potenziamento di percorsi accessibili in altre strutture, il
convegno accessibilità strutture turistiche ( 26 giugno) e un
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convegno accessibilità alla pratica dello sport (27 giugno).
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Pale eoliche intorno al lago
di  Bolsena,  il  comune  di
Viterbo  vicino  alle
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associazioni  ambientaliste  e
alle comunità locali

VITERBO – “Sulla difesa dell’ambiente, contro il proliferare
degli impianti di energie rinnovabili, a partire dall’eolico
sul lago di Bolsena, ci batteremo con ogni nostra energia,
esattamente  come  stiamo  facendo  sulla  discarica  di
Monterazzano”. La sindaca di Viterbo Chiara Frontini prende
posizione sul grande parco eolico che si vorrebbe realizzare
intorno al lago di Bolsena con la costruzione di 16 pale alte
duecento  metri.  Lo  fa  annunciando  il  sostegno
dell’amministrazione  comunale  alla  sollecitazione  di  una
inchiesta  pubblica  avanzata  dall’associazione  “Amici  della
Terra”. Un’azione che è la diretta conseguenza di un ordine
del giorno approvato all’unanimità dal Consiglio comunale lo
scorso 30 maggio, con cui era stato dato mandato alla sindaca
di assumere tale posizione.
L’inchiesta pubblica è la procedura che viene avviata per
garantire trasparenza e democraticità ai processi che portano
all’approvazione di determinati provvedimenti. Il tema delle
tante installazione di eolico e fotovoltaico che si stanno
moltiplicando in tutta la provincia è strettamente collegato
alla salvaguardia del paesaggio, ma anche di quei fondamentali
settori  economici  come  il  turismo  e  l’agricoltura  che
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rischiano  in  molti  casi  di  essere  compromessi.

“Così come stiamo facendo con il ricorso di fronte al Tar
contro l’ampliamento della discarica – afferma Frontini – allo
stesso  modo  abbiamo  intenzione  di  tutelare  il  nostro
territorio  dal  proliferare  senza  freni  degli  impianti  di
energie  alternative  nella  provincia,  che,  come  ben  sanno
tutti, già ospita il 70% di questi impianti presenti in tutto
il Lazio. L’amministrazione è rappresentata da una maggioranza
civica e ciò fa la differenza, perché tutta la nostra azione è
finalizzata  a  tutelare  esclusivamente  gli  interessi  dei
cittadini, senza dover rispondere ad alcun condizionamento da
parte dei partiti. Il Comune di Viterbo svolgerà sempre con
determinazione questo ruolo di salvaguardia, a fianco di chi
non vuole vedere stravolto il proprio territorio, ma anche a
sostegno  delle  altre  comunità  della  Tuscia  che  possono
guardare a noi come un alleato. Ringrazio i gruppi consiliari
e l’assemblea cittadina per la posizione unitaria che hanno
assunto su questo tema del nuovo campo eolico”.

Allo stato attuale sono stati già approvati o sono in fase di
attuazione da parte della Regione anche altri progetti, sia
per parchi eolici che per fotovoltaico a terra che coinvolgono
i  territori  di  Viterbo,  Montefiascone,  Bolsena,  il  vicino
orvietano,  Celleno  e  Bagnoregio,  a  pochi  chilometri  di
distanza dalla Valle dei Calanchi.

Presentazione  proposte
iniziative  culturali  e  di
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spettacolo 2024 per capoluogo
e frazioni, c’è tempo fino al
prossimo 3 giugno

VITERBO – C’è tempo fino alle ore 24 del prossimo 3 giugno per
presentare  proposte  riguardanti  iniziative  culturali  e  di
spettacolo (anno 2024) per il capoluogo e frazioni.

Si ricorda che tutti i dettagli sono riportati nell’avviso
pubblico online sul sito istituzionale del Comune di Viterbo,
emanato dal Settore III, per sostenere eventi culturali e arti
performative  con  svolgimento  sul  territorio  comunale  nel
periodo 15 giugno – 15 settembre 2024.

Nel dettaglio, si legge nel documento – è indetto un avviso
pubblico  per  la  definizione  di  graduatorie  (una  per  il
capoluogo, una per le frazioni) di proposte relative a eventi
culturali e arti performative da realizzarsi esclusivamente
sul territorio comunale.

Sono  esclusi  dall’avviso  i  convegni,  le  manifestazioni
religiose,  le  iniziative  a  carattere  prevalentemente
enogastronomico, nonché le feste patronali e le iniziative in
regime di convenzione con il Comune di Viterbo.

Ciascun  soggetto  –  si  legge  ancora  nell’avviso  –  potrà
inoltrare una sola richiesta di contributo. Si evidenzia che
la presente procedura mira unicamente alla predisposizione di
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graduatorie di iniziative/progetti finanziabili con fondi che
dovessero essere reperiti sul bilancio di previsione 2024, e
che l’inserimento in graduatoria non comporterà obblighi a
carico del Comune in ordine alla concessione del contributo
fino  all’avvenuto  stanziamento  dei  fondi  e  corrispondente
impegno di spesa assunto dal Comune medesimo a favore della
singola iniziativa. Il contributo eventualmente assegnato al
singolo progetto non potrà essere superiore a € 10.000 per il
capoluogo e € 5.000 per le frazioni. La richiesta potrà essere
presentata  da  associazioni,  cooperative  a  mutualità
prevalente,  fondazioni  e  altre  istituzioni  dotate  di
personalità  giuridica,  esclusivamente  online,  mediante  i
format disponibili sul sito istituzionale dell’ente ai link
indicati nell’avviso, differenziati per tipologia del soggetto
richiedente.
Per  problemi  tecnici  relativi  a  compilazione  e  invio  dei
modelli  telematici  le  richieste  andranno  inoltrate
all’indirizzo  mail  assistenza.areatecnica@we-com.it  .  La
versione  integrale  dell’avviso  è  consultabile  al  seguente
link  https://comune.viterbo.it/avviso-pubblico-per-la-presenta
zione-di-proposte-relative-ad-iniziative-culturali-e-di-
spettacolo-2024-per-capoluogo-e-frazioni/ .

Lettera  esposto  Consiglio
comunale di Viterbo: “Debito
fuori  bilancio  approvato
senza numero legale”
VITERBO  –  Di  seguito  la  lettera  esposto  dei  consiglieri
comunali  di  minoranza  relativa  al  Consiglio  comunale  del
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23.05.2024.

 

Servizio taxi, accordo comune
e operatori

VITERBO – La sindaca Frontini: “Un ulteriore tassello per
rafforzare  l’identità  turistica  della  nostra  città”.
Soddisfazione  dei  tassisti.

Un salto di qualità del servizio Taxi nella città di Viterbo
attraverso  un  ampliamento  degli  orari  in  cui  le  auto  a
pagamento saranno disponibili per gli utenti. È il risultato
raggiunto  al  termine  di  un  approfondito  e  costruttivo
confronto  tra  gli  operatori  del  settore,  la  CNA,  loro
principale  organizzazione  di  rappresentanza,  e
l’amministrazione  comunale.

L’accordo, i cui termini hanno un carattere sperimentale e
potranno  essere  ulteriormente  perfezionati  dopo  il  15
settembre, consente di superare gli aspetti meno efficienti
del servizio che erano stati individuati in una insufficiente
copertura nelle ore serali e notturne e, in parte, anche nei
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giorni festivi.

La revisione dei turni che è stata concordata consente una
copertura  più  ampia  rispetto  al  passato  e  prevede  alcune
novità: ovvero, oltre a garantire il servizio nei consueti
orari, saranno in servizio due taxi dalle 21 alle 24 tutti i
giorni, dalle 24 alle 6 il servizio sarà garantito da un
operatore dal lunedì al venerdì, e da due operatori nel fine
settimana.  Non  solo.  La  revisione  dei  turni  è  stata
accompagnata da un adeguamento delle tariffe che erano ferme
al 2007 e che sono state portate a livelli comparabili con
quelle  delle  altre  città  di  media  dimensione  del  centro
Italia. Un’operazione che nel suo insieme ha ottenuto la piena
approvazione dell’Autorità di regolazione dei trasporti.

“Accogliamo  con  soddisfazione  l’iniziativa  assunta
dall’amministrazione comunale con la quale è stato finalmente
possibile avviare una interlocuzione efficace e costruttiva –
è il commento dei rappresentanti dei tassisti viterbesi –: da
parte nostra c’è sicuramente un maggiore impegno rispetto al
passato  che  però  trova  un  corrispettivo  nell’adeguamento
tariffario che attendevamo da oltre 15 anni. Confermiamo la
nostra volontà di monitorare il livello di soddisfazione della
clientela,  così  come  da  accordi  con  il  Comune,  per  poter
eventualmente apportare dei miglioramenti al servizio”.

“Questo provvedimento fa parte di una serie di iniziative che
rispondono all’obiettivo di rendere Viterbo una città capace
di  fornire  servizi  di  qualità  a  cittadini  e  turisti  –
sottolinea  la  sindaca  Chiara  Frontini  -.  Migliorare  il
servizio offerto dai Taxi rappresenta un ulteriore tassello
per  rendere  effettiva  quella  identità  di  Viterbo  città
turistica verso la quale stiamo procedendo, interpretando la
volontà  di  molti  cittadini  e  imprenditori.  Ringrazio
l’assessore  Silvio  Franco  per  aver  portato  avanti  con
equilibrio e impegno questo processo e gli uffici del settore
Sviluppo economico che ne hanno seguito tutti gli aspetti
amministrativi”.



Comune  di  Viterbo:  seconda
commissione  convocata  oggi
alle 9,30
VITERBO-  Seconda commissione consiliare convocata per lunedì
27 maggio, alle ore 9,30. Tra i punti all’ordine del giorno,
in  discussione  presso  la  sala  consiliare  di  Palazzo  dei
Priori, i seguenti argomenti:

proposta di deliberazione del Consiglio comunale n. 82 del
20.05.2024 avente ad oggetto “1^ variazione al bilancio di
previsione 2024-2026”;
proposta di deliberazione del Consiglio comunale n. 66 del
15.04.2024  avente  ad  oggetto  “Approvazione  debito  fuori
bilancio  relativo  a  sentenza  n.  7872/2023  Corte
d’Appello  di  Roma”.

Patto tra agronomi e Comune:
firmato  un  protocollo
d’intesa
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VITERBO  –  Firmato  un  protocollo  di  intesa  tra  agronomi  e
Comune  di  Viterbo  per  promuovere  insieme   lo  sviluppo
economico  sostenibile  del  sistema  agricolo  locale;  la
salvaguardia degli ecosistemi e delle risorse naturali; la
valorizzazione  delle  produzioni  agroalimentari  locali;  la
corretta informazione dei consumatori e la riduzione e il
recupero dello spreco alimentare.
“Una  delle  caratteristiche  del  nostro  territorio  è  senza
dubbio la profonda tradizione agricola che ha inciso sullo
sviluppo storico, urbanistico e socioeconomico della città e
degli ex Comuni – rimarca la sindaca Frontini-  Avanti con la
condivisione di progetti ed iniziative che incideranno sullo
sviluppo dell’agricoltura locale”.

Comune  di  Viterbo:  seconda
commissione  in  riunione
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lunedì 27 maggio

VITERBO- Seconda commissione consiliare convocata per lunedì
27 maggio, alle ore 9,30. Tra i punti all’ordine del giorno,
in  discussione  presso  la  sala  consiliare  di  Palazzo  dei
Priori, i seguenti argomenti:

proposta di deliberazione del Consiglio comunale n. 82 del
20.05.2024 avente ad oggetto “1^ variazione al bilancio di
previsione 2024-2026”;
proposta di deliberazione del Consiglio comunale n. 66 del
15.04.2024  avente  ad  oggetto  “Approvazione  debito  fuori
bilancio relativo a sentenza n. 7872/2023 Corte d’Appello di
Roma”.

Nuovo  Regolamento  Dehors  a
Viterbo
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di REDAZIONE-

VIITERBO- Il Comune di Viterbo si prepara a introdurre un
nuovo regolamento per i dehors, mirato a migliorare l’aspetto
estetico  del  centro  storico  e  a  riportare  ordine  nelle
attività al di fuori dei locali.

L’assessore Emanuele Aronne, responsabile dell’Urbanistica, ha
annunciato che il documento, composto da circa cento pagine, è
stato  elaborato  direttamente  dal  settore  Urbanistica  del
comune,  in  collaborazione  con  associazioni  di  categoria  e
ordini professionali. Dopo vari incontri e revisioni, è ora
all’attenzione della Sovrintendenza prima di essere sottoposto
all’iter d’approvazione.

Il regolamento proposto si concentra su materiali, tipologie
di sedie e tavoli, con l’obiettivo di migliorare non solo
l’aspetto estetico del centro, ma anche di ripristinare un
ordine  dopo  le  deroghe  concesse  durante  la  pandemia  da
COVID-19.

Durante tale periodo, sono state fatte concessioni che hanno
portato a un aumento significativo dell’occupazione di suolo
pubblico. Ora, tuttavia, si mira a ritornare a una situazione
più controllata e ordinata.

Il regolamento si basa su esempi positivi raccolti da altre
città  italiane,  come  Modena,  Sassari  e  Civitavecchia,
prendendo spunto dai loro approcci e adattandoli alla realtà
di Viterbo. La città è stata divisa in due ambiti di tutela
privilegiati: “Fuori le mura”, dove la città è organizzata, e



“Dentro le mura”, comprendente il centro storico.

Il documento fornisce indicazioni riguardanti i materiali da
utilizzare, con particolare attenzione alle sedie e ai tavoli,
vietando quelli che non rispettano gli standard estetici. Per
le attività che si dimostrano attente al luogo dove operano,
sono previsti incentivi sotto forma di riduzioni della tassa
Cosap.

Il regolamento, sottoposto a revisioni e consultazioni con
diverse parti interessate, è considerato un lavoro ben fatto,
anche se perfettibile. Una volta approvato, sarà possibile
apportare  eventuali  aggiustamenti  dopo  un  anno  di
applicazione.

In sintesi, il nuovo regolamento dehors di Viterbo mira a
migliorare  l’aspetto  estetico  del  centro  storico,
ripristinando ordine e coerenza nelle attività al di fuori dei
locali, mentre offre incentivi per le attività che rispettano
gli standard stabiliti.

Chiusa dal Comune di Viterbo
la  Casa-Albergo  nel  Centro
Geriatrico Giovanni XXIII
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di REDAZIONE-

VITERBO-  Il  Comune  di  Viterbo  ha  emesso  un’ordinanza  che
dispone la chiusura della casa-albergo all’interno del centro
geriatrico Giovanni XXIII, gestito dalla asp Giovanni XXIII.
Questa decisione è intervenuta dopo un’ispezione condotta dai
carabinieri per la tutela della salute (Nas) il 6 marzo 2024,
che ha evidenziato l’assenza di autorizzazioni per l’esercizio
delle attività di casa-albergo, nonostante fossero disponibili
autorizzazioni solo per funzioni di casa di riposo. Inoltre, i
Nas  hanno  segnalato  “numerosi  criticità  assistenziali  ed
amministrative”.

L’ordinanza, emessa il 20 maggio 2024, dispone la chiusura dei
“24 mini-appartamenti che ospitano 16 persone che usufruiscono
dei  servizi  erogati  dalla  asp,  come  mensa,  pulizia,
lavanderia, servizio infermieristico, portineria”. Il Comune
incarica la polizia locale per l’esecuzione del procedimento e
avverte  che  la  destinazione  degli  ospiti  dovrà  essere
comunicata  ai  Servizi  Sociali  del  comune  e  ai  Nas.

Durante  l’ispezione  condotta  dai  Nas,  è  stata  constatata
l’errata  classificazione  dei  mini-appartamenti  utilizzati
nella  struttura,  concessi  con  regolare  locazione  senza
usufruire dei servizi relativi alla casa di riposo per anziani
adiacente. Inoltre, la carta dei servizi della struttura non



corrispondeva  alle  attività  svolte,  menzionando  la  dizione
“casa-albergo” senza un titolo autorizzativo valido.

Dopo aver ricevuto nuove comunicazioni da parte dei Nas e non
avendo  ottenuto  risposte  alle  richieste  di  integrazione
documentale,  l’ordinanza  ha  stabilito  la  chiusura  della
struttura  e  lo  spostamento  degli  ospiti  in  altra  sede
adeguata, comunicando tali misure agli enti e alle autorità
competenti.

Va  precisato  che  il  provvedimento  può  essere  oggetto  di
ricorso sia al Tar Lazio che al presidente della Repubblica
entro  60  e  120  giorni  rispettivamente  dalla  notifica  del
presente provvedimento.

Sportello  del  Comune  di
Viterbo per “Città sicura e
solidale”

VITERBO – Dal 2012 esiste una ampia pagina del sito del Comune
di Viterbo, intitolata “Città sicura e sodale”, dove si legge
che ; “A questo sportello puoi rivolgerti per segnalare un
pericolo,  una  minaccia,  una  situazione  di  rischio,  un
danneggiamento,  un  crimine  che  avvenga  in  città.
Puoi  ottenere  informazioni,  assistenza,  aiuto.  Questo
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sportello è anche un osservatorio che aiuta l’amministrazione
locale e le forze di polizia a comprendere meglio i problemi
della  sicurezza  dei  cittadini,  progettando  programmi  di
intervento e di prevenzione. Numero verde: 800328823”.

E  poi,  continua  con  tutta  una  serie  di  consigli,  inviti,
considerazioni sulla sicurezza a Viterbo.

Stento a ritenere che i cittadini ne sappiano qualcosa. Stento
perché da tempo si parla della sorveglianza di quartiere e
nulla ancora è sorto a riguardo; stento perché corre l’idea
che la sicurezza sia solo un affare di polizia, quella che
riguarda una scazzottata tra balordi al Sacrario, e non un
ostacolo  alla  libera  circolazione  pedonale,  le  barriere
architettoniche  o  le  condizioni  igieniche  delle  strade.
Stento,  perché  nelle  sue  segnalazioni  la  gente  preferisce
esibirsi  mediaticamente  sui  giornali  locali  che  andare  a
lamentarsi con i responsabili istituzionali; d’altronde una
qualche ragione ce l’ha, perché se il fatto va sui giornali
qualcuno  provvede,  se  resta  un  rapporto  ordinario  tra
cittadino e Comune la questione si perde nei meandri di una
burocrazia disattenta.

Eppure, quello Sportello nacque dalla prima e unica indagine
condotta con metodi scientifici a Viterbo (e non solo) su un
fenomeno,  quello  della  sicurezza  “percepita”,  che  è  di
fondamentale importanza per una corretta gestione territoriale
dell’ordine pubblico.

Forse  quello  Sportello  andrebbe  rivitalizzato,  magari
perfezionato, ma fatto conoscere alla popolazione ed essere
preso  in  considerazione  dai  soggetti  istituzionali
interessati, media compresi, per una situazione cittadina che,
in ogni caso, dal lontano 2012 è cambiata, nei fatti e nella
percezione dell’opinione pubblica locale.

Francesco Mattioli



Invito  celebrazione  del
Vescovo  per  Giornata
Internazionale del Lavoro

VITERBO- In occasione del I Maggio, Festa di San Giuseppe
Lavoratore  e  della  Giornata  Internazionale  del  Lavoro,  la
Diocesi di Viterbo e il Comune di Viterbo, su iniziativa degli
operatori e attività del Poggino, sono lieti di invitare la
S.V. alla Celebrazione Eucaristica presieduta dal Vescovo di
Viterbo S.E. Mons. Orazio Francesco Piazza, che si terrà il
giorno  30  aprile,  alle  ore  18.00,  a  Viterbo  presso  Via
dell’Industria (piazzale antistante CIA) LOC. Poggino.
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“Attenzione  alle  truffe”:
l’appello  del  Comune  di
Viterbo
VITERBO-  Attenzione  alle  truffe  e  a  falsi  incaricati  del
Comune  di  Viterbo  per  controlli  Ta.Ri.  L’appello  arriva
direttamente da Palazzo dei Priori attraverso l’assessore ai
tributi Elena Angiani. “Informiamo i cittadini che il Comune
di Viterbo non ha incaricato alcun dipendente dell’ente (o
persona esterna) a effettuare controlli riguardanti la Ta.Ri.
con  tanto  di  richiesta  di  verifiche  e  sopralluoghi  negli
appartamenti. Nessun altro controllo simile è stato disposto o
autorizzato per conto del Comune di Viterbo. Chiunque avesse
recentemente ricevuto o ricevesse in questo periodo richieste
analoghe a quelle sopra descritte, può rivolgersi alle forze
dell’ordine attraverso il numero 112 e segnalare l’accaduto”.
L’appello del Comune di Viterbo fa seguito ad alcuni recenti
episodi verificatisi in città, ai danni di alcuni viterbesi.

Comune  di  Viterbo:  seconda
commissione  in  riunione
mercoledì 24 aprile
VITERBO-  Seconda  commissione  consiliare  convocata  per
mercoledì 24 aprile, dalle ore 9,30 alle ore 13 e dalle ore 14
fino al termine dei lavori. Tra i punti all’ordine del giorno,
in  discussione  presso  la  sala  consiliare  di  Palazzo  dei
Priori, i seguenti argomenti:
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– proposta di deliberazione del consiglio comunale n. 60 del
3.4.2024 avente ad oggetto “Approvazione del rendiconto della
gestione per l’esercizio 2023”;
–  proposta  di  deliberazione  del  consiglio  comunale  n.  64
dell’8.4.2024  avente  ad  oggetto  “Ratifica  della  prima
variazione al bilancio di previsione 2024/2026”, adottata in
via d’urgenza dalla giunta comunale con delibera n. 115 del
4.4.2024;
– proposta di deliberazione del consiglio comunale n. 19 del
31.1.2024  avente  ad  oggetto  “Relitto  stradale  posto
all’interno dell’area urbanizzata in località Santa Barbara
con  accesso  da  via  degli  Etruschi  –  determinazioni  per
l’alienazione”.

 


